

Le dîner de Jérusalem

Par Lori Fuller Sosa
(d'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe aux États-Unis.

C'est la veille de Pâques. Ce soir, Gideon et sa famille vont partager le dîner de Jérusalem ! Chaque année, Gideon attend cette tradition avec impatience. Il aimerait qu'on la fasse de nombreuses fois chaque année. Mais maman dit qu'il faut attendre Pâques pour que ce soit un moment très spécial.

Gideon et Amelia étendent une couverture sur le sol pour que tout le monde puisse s'asseoir. Ensuite, Gideon aide maman et papa avec le repas. Il aime cuisiner. C'est son moment préféré du repas de Jérusalem.

Tous les aliments sont ceux que Jésus a peut-être mangés quand il était sur terre. Ce n'est pas certain, mais c'est agréable de penser que Jésus mangeait ces mêmes aliments avec ses disciples à Jérusalem. C'est la raison pour laquelle la famille de Gideon appelle ce repas le « dîner de Jérusalem » !

Gideon porte une corbeille de pains plats et un bol de dattes séchées. Il les pose sur la couverture. Il y a aussi du miel à mettre sur le pain plat. Amelia apporte un bocal d'olives et un plat d'abricots secs et d'amandes. Il y a du fromage de chèvre et des tranches de concombre, et puis une assiette de poissons et des verres d'eau. Les enfants ont fait très attention en apportant les verres pour ne pas les renverser.

Tout le monde s'installe sur la couverture.

Chaque année, Gideon attend cette tradition avec impatience.



ILLUSTRATION TANJA REX

Qu'apporterais-tu à un repas de Jérusalem ? Note-le ou dessine-le !

Maman fait la prière.

Elle dit : « Merci pour cette occasion de penser à Jésus pendant la période de Pâques. »

Après la prière, les enfants se passent les plats. Ils prennent des abricots et des concombres. Gideon fait attention à ce que le bébé ne renverse pas les olives. Tout le monde mange avec les doigts. On parle et on rit.

Gideon étale du fromage de chèvre sur son pain. Il ajoute du miel. C'est si bon !

« Quelle est votre histoire de Jésus préférée ? » demande papa aux enfants.

Sullivan répond : « J'aime l'histoire de Jésus quand il a marché sur l'eau ! »

Gideon montre du doigt l'assiette de poisson : « J'aime quand il a nourri tout le monde. Il a donné à manger à des milliers de personnes avec seulement quelques pains et poissons. C'est mon histoire préférée. »

« J'aime aussi ces histoires, dit maman. Jésus rend possibles des choses que nous ne pourrions jamais faire seuls. »

Papa ajoute : « Nous voyons beaucoup de miracles dans notre vie aujourd'hui encore. »

Gideon dit : « Comme quand nous trouvons de nouveaux amis chaque fois que nous déménageons. »

« C'est vrai, dit maman. Nous voyons des miracles et des bénédictions tout autour de nous. »

Quand le dîner est terminé, ils sont tous rassasiés et heureux. Gideon aide à porter la vaisselle jusqu'à l'évier. L'année prochaine, ils auront de nouveau un dîner de Jérusalem. Mais il n'a pas besoin d'attendre si longtemps pour penser à Jésus. Il peut le faire tous les jours ! ●